



初等部だより 9月号

鎌倉女子大学初等部

令和3年9月1日

第5号

二学期スタート

部長 勝木 茂

まだまだ残暑が続きますが、朝夕のちょっとした風の爽やかさに秋の気配を感じる頃となりました。

本日、全教室へのライブ配信（みらいスクールステーションを使用）にて二学期始業式を行いました。初等部生には、コロナ禍の影響で、楽しみにしていた学校行事が中止となったり、何をやるにも制限があったり、残念な気持ちや辛い気持ちになることが誰にでもあるかもしれないけれども、みんなで励まし合って楽しく心豊かな学校生活を送ってほしいという話をいたしました。また、初等部職員一同、これまでも増して初等部生に前向きであたたかい言葉かけを行ってほしいと確認したところです。ご家庭におきましても大変な期間が続きますが、お子様へのあたたかい言葉かけと励ましをどうぞよろしくお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症、特にデルタ株による感染拡大が危惧されるところです。初等部におきましては、感染症対策といたしまして、夏休みを31日（火）まで延長し、本日、9月1日（水）より二学期をスタートさせることにいたしました。急な変更にもかかわらずご理解とご協力をいただきましたこと誠にありがとうございました。また、授業に遅れが出ないように、各学年約10時間分の映像授業を配信しているところです。オンデマンド型ですので、ご家庭のご事情に合わせて可能な時間帯に学習していただければと思います。（学習時間の確保が難しい場合などは担任にご相談ください）6日（月）以降の予定につきましては、3日（金）にご連絡させていただきます。なかなか先の見通せない状況となっておりますが、初等部生の健康安全を第一に授業に遅れがでないよう、状況に応じて柔軟に対応していきたいと考えておりますので、引き続き、よろしくお願いいたします。なお、学校行事につきましても、緊急事態宣言が出されている状況においては、実施が困難となる場合もございますので、それぞれの行事の実施内容や実施方法等を考慮しながらその可否については、都度お伝え

いたします。

これまでもお願いしておりますように、保護者の皆様には、一学期同様、登校前のご家庭での検温をはじめとするお子様の健康観察を十分に行っていただき、風邪症状（発熱、咳、喉の痛み等）がある場合は医療機関での受診やご自宅での休養などをお願いいたします。万一、感染した、関連機関等から濃厚接触者との連絡があった、PCR検査を受けることとなった等があった場合、お子様やご家族のプライバシー保護には最大限の努力をいたしますので、できる限り速やかに初等部までご連絡いただきますようお願いいたします。これらの場合は、ご家族の方の場合も含め登校されなくても「欠席」扱いとはいたしません。引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



夏休み期間中に中・高等部の新校舎への引っ越しが完了いたしました。9月からは、本館（旧中等部校舎）を初等部用にリニューアルするための工事がはじまります。工事は、本館だけではなく、現在、初等部が使用している西館等も一部対象となります。工事は、子どもたちの安全を第一に実施するよう業者には重ねてお願いしています。工事は概ね来年3月中には終了し、来年度からは、職員室は本館2Fへ4年生は3Fへ5年生は4Fへ6年生は5Fへ引っ越し、1・2年生は西館3F3年生は西館4Fが教室となります。新しい教室等の配置については、工事の進捗状況を踏まえて今後お伝えしていきます。